
令和 6 年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

校 名 大阪府立桜和高等学校 

校長名 川口 伊佐夫 

 

開催日 令和６年７月３日（水） 

開催場所 大阪府立桜和高等学校 小会議室 

出席者（委員） 瓜生 彩子  様 破戸 章   様  山咲 進一  様  

細川 茂   様 松原 美佐都 様  関根 幹雄  様  

出席者（学校） 校長：川口 伊佐夫  教頭（事務局長）：福原 泰一  

事務部長：日下部 裕 首席・生活指導部長：栗本 幸治 

首席：渡辺 久丹栄  教務主任：伴田 実 進路指導主事：伊藤 智則 

傍聴者 なし 

協議資料 令和６年度学校経営計画（案）、令和６年度学校教育計画（案） 

備考  

 

議題等 

○開会のあいさつ（校長） 

○出席者による自己紹介 

○令和６年度学校経営計画について 

○令和６年度学校教育計画について 

○各分掌より報告 

○閉会のあいさつ 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

○令和６年度学校経営計画、学校教育計画、その他各分掌より 

【関根様】 

・大阪教育大学との連携はどういう形でなされているのか。 

・学校経営計画など生徒等への周知はどうしているのか。 

・SNS への向き合い方は学校としてどのように取り組んでいるのか。 

・これからの世の中を生きていくために高いコミュニケーション能力が必要である。まさに桜和の教

育はその力を育もうとしている。 

・AI の活用の一方で悪用されるニュースもよく聞く。生徒への注意喚起を。 

【細川様】 

・遅刻数が少し多く感じるが、どのようにお考えか。 

・娘に、母校の先輩として高校紹介をしてほしいというオファーが来ている。昔なら中学生の前で話

すなんてあまり積極的ではなかった子が、桜和のカリキュラムを通じて、話すことに抵抗がなくなっ



ているようで、子どもの成長をすごく感じる。 

【山咲様】 

・中学校にて国際交流に魅力を感じている保護者が多いと感じる。桜和で行っている国際交流等につ

いてわかりやすく周知しているものはあるのか。 

・「教育ボランティア」の授業にて、早い段階で伝えてくれたら中学校にて職員会議等で教員に言い

やすい。また、生徒も楽しみにしているので、部活動等でのボランティアを通して交流を続けていき

たい。 

【瓜生様】 

・教育探究の授業が自分自身から始まり地域社会、国際へと発展しているところがよい。 

【松原様】 

・積極的な意見交流ができ、とても有意義な会でした。 

【破戸様】 

・自分も留学生を受け入れたし、子どもも留学に行かせたけど、国際交流って今もとても盛んにおこ

なわれているんだなと実感した。 

 


